

# 「うるおいとひかり」

鴻巣市教育行政の基本理念:「潤いと光ある鴻巣教育」

市内小・中学校や市教育委員会での取組を紹介します

1月13日(火)14日(水) パラリンピック・キャラバン(車いすバスケット) 鴻巣北小学校 赤見台第一小学校 にて

パラリンピック・キャラバンとは、障がい者アスリートの方を招き、障がい者スポーツの実演を見学したり、児童が実際に競技を経験したりすることを通して、障がい者スポーツや福祉について楽しく学ぶ参加型の授業のことです。写真は鴻巣北小学校4年生、赤見台第一小学校5年生の様子です。



1月16日(金)～19日(月) 児童も先生もみんなでジャンプ! ~ 小学校 縄跳び ~

冬の時期、小学校では、寒さに負けず、朝の活動や体育授業、休み時間などで、縄跳びによる運動や遊びが盛んです。先生方も負けずに児童と縄跳びを競い合っています! ファイト!



鴻巣南小学校の様子



松原小学校の様子



鴻巣中央小学校の様子



赤見台第二小学校の様子



大芦小学校の様子



屈巣小学校の様子

齊藤教育長からひと言

縄跳びは場所も時間も取らずに手軽にできる運動です! 寒い時期だからこそ体が温まっていいですね! 体力をつけてこの寒い冬を乗り越えよう!!

